

EIDGENÖSSISCHER NACHWUCHSSCHWINGERTAG 2021

Stimmungsvoller Nachwuchs-Höhepunkt geplant

Aufgrund der durch den Bundesrat beschlossenen Lockerungen hat das ENST-OK beschlossen, das Fest mit Zuschauern und Rahmenprogramm durchzuführen. Einen kommentierten Live-Stream wird es auch geben.

PD/MR Nachdem aktuell viele Schwingfeste mit wenigen oder gar keinen Zuschauern stattfinden oder geplant sind, haben die Organisatoren vom Eidgenössischen Nachwuchsschwingertag in Schwarzenburg entschieden, beim Nachwuchs-Saisonhöhepunkt Eintritt zu gewähren. «Wir freuen uns möglichst viele schwingbegeisterte Besucher in der Gantrisch-Region begrüßen zu dürfen, und sind zuversichtlich, dass die Nachwuchsschwinger eine grossartige Stimmung erleben werden», sagt OK-Präsident Thomas Staub.



FOTOS: LORENZ REIFLER

4900 Zuschauer verfolgten 2018 in Landquart die letzte Austragung vom Eidgenössischen Nachwuchsschwingertag. Zuschauer soll es auch in Schwarzenburg haben, wie gross die Kapazität sein wird, ist aber noch offen.

Stream von OK und SCHLUSSGANG

«Momentan laufen noch Abklärungen, wie viele Sitzplätze angeboten werden. Sobald diese Frage geklärt ist, wird der Vorverkauf starten»,

heisst es von Seiten der Veranstalter. Trotz der nun vorhandenen Perspektiven, den ENST 2021 mit Zuschauern durchführen zu können, wird der Wettkampf zusätzlich via

Live-Stream in die ganze Schweiz übertragen werden.

Den Live-Stream, der vom Eidgenössischen Schwingerverband unterstützt wird, produziert die Firma Upstream Media, die aktuell auch die Streams der Kantonal- und Gauverbandskranzefeste bearbeitet. Für den Stream-Inhalt kommt es zu einer Zusammenarbeit zwischen dem OK ENST und der Schwingerzeitung SCHLUSSGANG. Redaktionsleiter Manuel Rösli wird den Stream kommentieren. Ihm zur Seite steht der Technische Leiter vom ESV, Stefan Strebel.

Auch Festprogramm geplant

Die neuen Freiheiten durch die bundesrätlichen Lockerungen will das OK auch rund ums Schwingfest nutzen. So wird auch ein Rahmenprogramm geplant. Am Freitagabend (27. August) findet in der Mehrzweckhalle Pöschen ein Jodlerabend statt. Beteiligt dabei sind: Jodlerchorli Hüsliberg Ebnat-Kappel, Jodlerklub St. Stephan, Jodlerklub Alphüttli Plaffeien, Jodlerklub Guggershörnli Guggisberg und

Schwyzerörgelquartett Schlitzzohr Rüscheegg.

Am Samstag (28. August) findet auf dem Wettkampfpplatz ein Jungschwingertag statt und später ein Open-Air-Unterhaltungsabend mit der Stubete Gäng und den Stromstoss Örgelern.

Musikalisch und urchig umrahmt wird der Haupttag (ENST am 29. August) mit dem Jodlerklub Bärgründe Mamishaus und der Alphonnggruppe Abendrot.

150 Schwinger am Start

Sportlich stehen am ENST die Jahrgänge 2004 bis 2006 im Fokus. Pro Jahrgang stehen 50 Schwinger im Einsatz. Die Verteilung der Startplätze pro Kategorie auf die Teilverbände sieht wie folgt aus: BKS 10, ISV 15, NOSV 11, NWSV 7 und SWSV 7.

Der ENST 2021 darf sich auch über die Mitarbeit aus der Wirtenschaft bedanken. «Alle Sponsoren, Gabenspenden, Partner und Gönner haben für die grandiose Unterstützung in dieser unsicheren Zeit einen grossen Dank verdient.»



Nebst Schwingsport im Sägemehl an zwei Tagen wird in Schwarzenburg auch ein reichhaltiges Rahmenprogramm geboten.

Präsentiert von



**Die Migros gehört den Leuten.
Deshalb gibt sie alles für den
Schwingsport in Ihrer Region.**

MIGROS
Ein M regionaler.